
ПРОТОКОЛ № 4 

совещание Общественной комиссии по формированию перечня дворовых и общественных 

территорий для включения в муниципальную программу «Формирование современной 

городской среды городского округа Первоуральск на 2023-2027 годы» 

 

г. Первоуральск                                                                                                     от 06.02.2023 года 

 

Председательствовал: 

 

Поляков Денис  

Николаевич                     

Заместитель Главы Администрации городского округа 

Первоуральск по жилищно-коммунальному хозяйству 

 

   Присутствовали: 

Кушев 

Андрей Васильевич 

Начальник Управления жилищно-коммунального хозяйства и 

строительства городского округа Первоуральск 

Козионова 

Евгения Вячеславовна 

Начальник отдела благоустройства и содержания дорог 

Управления жилищно-коммунального хозяйства и строительства 

городского округа Первоуральск 

Терентьева Марина 

Александровна 

Начальник планово – экономического отдела Управления 

жилищно-коммунального хозяйства и строительства городского 

округа Первоуральск 

Кичигина Ксения 

Александровна 

Главный специалист отдела благоустройства и содержания дорог 

Управления жилищно-коммунального хозяйства и строительства 

городского округа Первоуральск 

Данилова Александра 

Александровна 

Главный специалист отдела благоустройства и содержания дорог 

Управления жилищно-коммунального хозяйства и строительства 

городского округа Первоуральск 

Батуева Евгения  

Викторовна 

Директор ПМУП "Общегородская газета" 

Волдайкина Анастасия 

Валерьевна 

Специалист администрации (пресс-служба) 

Приглашенные:  

 

Харитонов Сергей 

Юрьевич 

Директор ПМКУ "Городское Хозяйство" 

Зеленкова Лариса 

Александровна 

Начальник жилищного отдела Управления жилищно-

коммунального хозяйства и строительства городского округа 

Первоуральск 

Число членов комиссии, присутствующих на заседании 10 человек.  

На заседании представители СМИ присутствовали. 

 

Повестка дня: 

 

1. Об итогах проведения дополнительных мероприятиях в поддержку участия во 

Всероссийском конкурсе лучших проектов создания комфортного городской среды;  

 

Докладчик (по первому вопросу): Поляков Д.Н. 

 

  Ввиду определившейся общественной территории «Набережная Нижне-Шайтанского 

пруда (IV этап)» в ходе голосования, которое проходило с 22 декабря 2022 года по 09 января 

2023 года, для участия во Всероссийском конкурсе лучших проектов создания комфортной 

городской среды, были проведены дополнительные мероприятия в рамках поддержки участия 

https://www.rusprofile.ru/id/5982419


во Всероссийском конкурсе лучших проектов создания комфортной городской среды для 

охвата наибольшего числа населения такие как: 

 

1. Конкурс рисунков для детей с 13 января по 24 января 2023 года, где детям было предложено 

изобразить свое видение комплексного благоустройства или отдельных элементов малых 

архитектурных форм, а так же дать название своему проекту благоустройства.  

 

По итогам конкурса на электронную почту kichigina@prvadm.ru было направлено 11 рисунков, 

где участие приняло 10 детей.  

  

2. Общественное обсуждение по формированию технического задания на проектирование 

благоустройства набережной Нижне-Шайтанского пруда (IV этап) 31 января 2023 года в 

Первоуральском муниципальном автономном образовательном учреждении дополнительного 

образования «Центр развития детей и молодежи» по адресу проспект Ильича, д. 28А.  

В общественном обсуждении приняло всего 41 человек, разбившиеся на группы: 

Группа № 1 «Студенты» - 7 человек (студенты Первоуральского металлургического 

колледжа); 

Группа № 2 «Ветераны/пенсионеры» - 2 человека; 

Группа № 3 «Волонтеры» - 4 человека; 

Группа № 4 «Культура» - 5 человек (Представители библиотек, краеведы); 

Группа № 5 «Администрация» - 5 человек (представители УЖКХиС и Заместитель Главы по 

ЖКХ и экологии);  

Группа № 6 «Архитекторы» - 5 человек (представители Управления архитектуры и 

градостроительства, преподаватели кафедры «Городского строительства» УрФУ); 

Группа № 7 «Первоуральская Дума» - 6 человек (представители Первоуральской городской 

Думы);  

Группа № 8 «Жители» - 7 человек. 

 

Открыл мероприятие Начальник Управления жилищно-коммунального хозяйства и 

строительства городского округа Первоуральск – Кушев Андрей Васильевич;  

Ведущий мероприятия – Коммерческий директор ООО «ПАРКЪ.РФ» Попугаев Александр 

Александрович. 

В ходе мероприятия командам были поставлены следующие цели – отметить комфортные и 

некомфортные условия на территории, предложить свою идею благоустройства (мероприятия 

п функциональному наполнению), заполнить личную и групповую анкеты.  

После отведенного время на самостоятельную работу, участники выступили с пожеланиями. 

Первыми выступили докладчики от группы «Администрация»:  

Заместитель Главы Администрации городского округа Первоуральск по жилищно-

коммунальному хозяйству – Поляков Денис Николаевич;  

Главный специалист отдела благоустройства и содержания дорог Управления жилищно-

коммунального хозяйства и строительства городского округа Первоуральск – Кичигина 

Ксения Александровна. 

Группа «Администрация» отметила некомфортные для пребывания зоны, такие как заросли, 

крутые спуски, не замерзающий ручей, болото. Отметили так же, что данная территория может 

полноценно функционировать т.к. на сегодняшний день вблизи данной территории ведется 

строительство торгово-офисных зданий, планируется глобальная застрой жилыми домами, 

поэтому данная территория могла бы использоваться полноценно если воплотить следующие 

идеи:  

1. Устройство пляжа с организацией активного (волейбол на песке) и спокойного (устройство 

теневых навесов, шезлонгов) отдыха, и обустройство общественного туалета;  

2. Над за болотистой частью, построить мост;  

3. Организовать зоны тихого отдыха на территории набережной для прогулки с колясками, 

чтения книг;  
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4. Организовать спортивные и детские площадки, устройство велодорожек с возможностью 

проезжать на них как на велосипедах, так и на роликах;  

5. Устройство пирсов на воде, для наибольшей видимости природной красоты набережной, а 

также с возможностью рыбачить, проводить мероприятия по прокату водного транспорта;  

6. Оборудовать фотозоны, зоны для проведения мероприятий, мини-концертов, торговые 

площадки; 

7. Организовать парковки для автотранспорта.  

 

Следующими выступала группа № 1 «Студенты»: 

Докладчиками были: студенты «ПМК» - Денисов Никита Константинович и Толстоус 

Анастасия Игоревна. 

Отметили что на сегодняшний день абсолютно вся территория — это некомфортное для 

пребывания место, предложили на данной территории воплотить: площадку для выгула собак, 

детские площадки как  для самых маленьких, так и для подростков, общественный туалет, 

оборудовать фото зоны, установка урна для сортировки мусора, интернет, кинотеатр на 

открытом небе, каток на пруду, место для проведения музыкальных, танцевальных, 

театральных мероприятий в т.ч. для городских праздников, место для пикника, доступная 

среда для инвалидов, прокат лодок, катамаранов, уличная библиотека.  

А также дали название своему проекту «Берег новой культуры».  

  

Третьими выступила группа № 8 «Жители»:  

Докладчиками были жители г. Первоуральска -  Писецкий Николай Иванович, Сухарев Егор.  

Отметили что на сегодняшний день на данной территории абсолютная непроходимость, 

заросли, огромная территория вполне могла бы быть транзитом, имеется не замерзающий 

ручей. Жители предложи побольше тихого и спокойно местопребывания на данной 

территории, высадка нового озеленения, обустройство городского пляжа, устройство пирсов, 

зоны для длительного отдыха (площадки, веранды, беседки), летнее кафе, пространство для 

детей – игровые площадки, устройство пешеходных и вело- дорожек.   

 

Следующими выступила группа № 4 «Культура» 

Докладчиком была Кузнецова Ольга Алексеевна, заведующий библиотекой № 2 

Первоуральского муниципального бюджетного учреждения культуры «Централизованная 

библиотечная система» 

Отметили, что на данной территории заросли, не обработанные кусты, отсутствуют дорожки, 

нет туалета, нет освещения, присутствует чувство опасности проходя мимо. Хотели бы чтобы 

на данной территории проходили такие мероприятия как: День города, концерты, свадьбы, 

открытые лектории, мастер-классы, спектакли, дискотеки, фестивали, детские праздники, 

конкурсы, спортивные события, место для купания и песочный пляж. Предложили также 

разместить новое озеленение, площадку для выгула собак, уличные наземные шахматы, 

лыжную и конькобежную трассу, веранды для досуга, доступная среда для инвалидов, 

автодорога, летнее кафе, пирс, сцену, велосипедную дорожку, паром. А также дали название 

своему проекту «Первое место».  

 

Пятыми выступила группа № 7 «Первоуральская Дума»  

Докладчиком была Осипова Людмила Дмитриевна - Член комитета: по социальной политике 

Сторонник ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ», член фракции ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в городской 

Думе. Одномандатный избирательный округ № 12.  

Отметили так же, что данная территория совершенно на сегодняшний день некомфортная для 

пребывания.  

Хотелось бы разместить зоны для тихого отдыха, оборудовать городской пляж, организовать 

сквозной вело маршрут, прогулочную зону с удобствами для инвалидов, оборудовать 

экотропу в лесной части набережной, высадить озеленение, оборудовать парковки для 

автомобилей возле пляжа, организовать детские и спортивные площадки, место для отдыха и 



прогулок с маленькими детьми. Организовать место для проведения массовых мероприятий. 

А также дали название своему проекту «Место силы».  

 

Шестыми выступила группа № 3 «Волонтеры»  

Докладчиком была Савченко Ирина Владимировна, педагог-психолог ГАПОУ СО «ППТ»  

Высказали мнение о некомфортных местах на набережной, это за болотистая местность и 

отсутствие чистого берега. Хотели бы чтобы на данной территории проводили свадьбы, 

праздники, было место для свиданий, оборудованы фото зоны, летнее кафе, кофейни, 

установить урны для раздельного мусора, теневые навесы, общественный туалет, запустить 

плавать уточек, кинотеатр под открытым небом, ну и полноценно функционирующий 

городской пляж. Придумали название своему проекту «Город возможностей». 

 

Седьмыми выступила группа № 6 «Архитекторы» 

Докладчиком был Главный архитектор города Воробьев Артем Вадимович 

Отметили что на сегодняшний день немного можно прогуляться по зоне пляжа, остальная 

территория заброшена, и используется как транзит из народных-натоптанных троп.  

Предложили организовать над болотом подвесные мосты, обустроить пляж с пирсами, 

обустроить сквер так же с пирсом, сделать зеленые зоны, организовать спортивный досуг, 

велодорожки. На всей протяженности аллеи чтобы был спокойный тихий отдых. Проект 

будущей набережной предложили назвать «Главная артерия». 

 

Команда № 2 «Пенсионеры», воздержалась от презентации, но провела активную творческую 

работу на схемах.  

 

3. Общественное обсуждение по формированию технического задания на проектирование 

благоустройства набережной Нижне-Шайтанского пруда (IV этап) 4 февраля 2023 года в 

Первоуральском муниципальном автономном общеобразовательном учреждении  

«Школа № 32» по адресу проспект Ильича, д. 6. 

В общественном обсуждении приняло всего 39 школьников представляющие школы  

г. Первоуральск (№№32, 9), а также Российское движение школьников ГО Первоуральска.   

 

Мероприятие открыл Глава городского округа Кабец Игорь Валерьевич. 

Ведущая мероприятия - Витюк Екатерина Юрьевна и Попугаев Александр Александрович, 

представители ООО «ПАРКЪ.РФ». 

В помощниках школьникам был Главный архитектор города - Воробьев Артем Вадимович, 

Заместитель Главы Администрации городского округа Первоуральск по жилищно-

коммунальному хозяйству – Поляков Денис Николаевич.  

 

Большая часть школьников отметила проблемы на набережной, что отсутствует освещение, 

нет проходимости - свободного передвижения, присутствуют заросли.  

 

Группа № 1.  

Предложила оборудовать места для тихого отдыха, места для чтения книг, оборудовать пляж, 

запустить прокат лодок, установить аттракционы, сделать историческую аллею, установить 

кафе.  

 

Группа № 2.  

Предложила установить сцены, организовать вело и пеший маршруты, обустроить пляж, 

установить детские площадки, построить пирсы, выполнить мероприятия по чистой среде.  

 

Группа № 3.  

Организовать площадки для активного и пассивного отдыха, обустроить тур-парк для 

проведения мероприятий, с размещением фотозон, организовать велосипедный и пешеходный 



маршрут с благоустройством из озеленения, спортивные площадки с кортом для волейбола и 

тенниса, построить мост над болотистой частью, установить пирсы для проката лодок, кафе, 

пляж с лежаками. Так же группа предложила название для проекта «Точка притяжения».  

 

Группа № 4 

Предложила установить сцену, кафе, оборудовать зоны для детей, бесплатный Wi-fi, 

построить навесной мост и пирсы. Облагородить пляж, организовать зоны для тихого отдыха 

с озеленением, площадки для детей и занятия спортом. Установка урн. Строительство скейт 

парка.  

 

Группа № 5  

Предложила оборудовать зоны для проведения занятий по йоге, организовать смотровые 

площадки, построить пирсы, оборудовать городской пляж с лежаками, выполнить 

мероприятия по озеленению, чистому городу. Установить сцены, амфитеатры, кафе. Так же 

группа предложила название для проекта «Вторая жизнь». 

 

Решили: 

 

1. Учесть мнение жителей, школьников при проектировании проекта благоустройства 

набережной Нижне-Шайтанского пруда (IV этап). 

 

2. Специалистам Управления жилищно-коммунального хозяйства и строительства городского 

округа Первоуральск организовать награждение детей, принявших участие в конкурсе 

рисунков в срок до 22 февраля 2023 года.  

 

3. Организовать открытое общественное обсуждение концепции набережной  

Нижне-Шайтанского пруда (IV этап) в рамках подготовки к участию во Всероссийском 

конкурсе лучших проектов комфортной городской среды 16 февраля 2023 г. в ПМАОУ ДО 

«Центр развития детей и молодежи» по адресу г. Первоуральск, проспект Ильича, д. 28А  

среди школьников в 14:00 часов, среди инициативных групп жителей в 17:30 ч.  

 

 

Секретарь комиссии:   

Козионова Е. В.                         /____________________/ 

 

Председатель комиссии: 

Поляков Д. Н.            /____________________/ 

  


